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議会運営委員会記録 

 

招集年月日  令和 ４ 年 ６ 月 ９ 日 （木） 

招 集 場 所  日高市役所 第２委員会室 

開閉の日時  開 会  ６ 月 ９ 日   午前 ９ 時 １５ 分 

  閉 会  ６ 月 ９ 日   午前 ９ 時 ２２ 分 

出 席 委 員 委 員 長 大 澤 博 行 副委員長 和 田 貴 弘 

 委  員 加 藤 大 輔 委  員 鈴 木 健 夫 

委  員 山 田 一 繁 委  員 齋 藤 忠 芳 

議  長 森 崎 成 喜 副 議 長 大 川 戸 岩 夫 

    

欠 席 委 員 なし    

     

 説明のため 

 出席した者 

 の職氏名 

なし    

    

    

    

書    記 事務局長 椙 山 吉 之 次  長 吉 田 聡 明 

 主  査 金 子 砂 知 子 主 事 補 小 山 和 也 

 

 事 件 

 

・一般質問の要旨等通告の取り下げについて 

・追加議案について 

・委員会提出議案について 

・常任委員会委員長の一般質問の制限の廃止について 

・その他 

調 査 の 経 過 

（別 紙 の と お り） 
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調 査 の 経 過 

 

＜開 会＞ 午前９時１５分 

。大澤委員長 ただいまの出席委員は、全員であります。これより議会運営委員会を開会

いたします。 

 

＜一般質問の要旨等通告の取り下げについて＞ 

◦ 大澤委員長 鈴木議員より、執行部との調整が困難であるとの理由で一般質問の要旨等

通告の取下げ申出書の提出がありました。この申出書を受理することでよろしいでし

ょうか。 

 

（異議なし） 

 

◦ 大澤委員長 それでは、鈴木議員の一般質問の要旨等通告の取下げ申出書を受理するこ

とに決定しました。本日の一般質問は８番田中議員、２番松尾議員、１１番山田議員

の３名で行います。 

 

＜追加議案について＞  

◦ 大澤委員長 本日、「議案第３９号 令和４年度日高市一般会計補正予算（第３号）」、

「議案第４０号 令和４年度日高市水道事業会計補正予算（第１号）」及び「議案第

４１号 工事請負契約の締結について」が市長から提出されました。この３議案の取

扱いについては、本日の議事日程に加え、一般質問終了後、提案説明を受け、最終日

に質疑、委員会付託省略、討論、採決を行いたいと思いますがよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

◦ 大澤委員長 それでは、議案第３９号、議案第４０号及び議案第４１号については、本

日の議事日程に加え、本日、提案説明を受け、最終日に質疑、委員会付託省略、討論、

採決を行うことに決定いたしました。なお、最終日の質疑は、追加議案のため通告制

はとっていませんが、議会対応申し合わせ事項に従い、本会議が混乱しないよう事前

に執行部と十分に調整をするようお願いします。 

 

＜委員会提出議案について＞  

◦ 大澤委員長 委員会提出議案第１号 日高市議会委員会条例の一部を改正する条例につ

いては、最終日に提出し、議事日程に加え、市長提出議案の採決後に委員長からの提

案説明、質疑、討論、採決を行いたいと思いますがよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

◦ 大澤委員長 それでは、委員会提出議案第１号につきましては、最終日に市長提出議案

の採決後に提案説明、質疑、討論、採決を行うことに決定いたしました。 
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＜常任委員会委員長の一般質問の制限の廃止について＞  

◦ 大澤委員長 現在、議会の申し合わせ事項において、「常任委員会委員長は、所管する

部署が回答するような一般質問はしない。」となっております。しかしながら、昨日

の全員協議会でお配りした要望書をはじめ、従前から見直しについての提言が寄せら

れておりました。また、常任委員会の任期の改正を控え、改選後からは任期が２年と

なることなどから、「常任委員会委員長は所管する部署が回答するような一般質問は

しない」という制限の廃止について、協議したいと思います。なお、事務局で近隣市

に聞き取りで調査したところ、同様の制限を行っている例は見当たらないとのことで

した。皆さんのご意見をお伺いできればと思います。まず、常任委員会委員長のご意

見から伺います。 

 

◦ 加藤総務福祉常任委員長 以前より提案はありました。問題ありません。賛成します。 

 

◦ 鈴木文教経済常任委員長 提案した本人です。制限については法的な根拠はない。議会

改革の一環として進めてもらいたい。 

 

◦ 齋藤委員 正式には先日配付されたのだが、一体いつからの話なのか。過程は。委員長

は重責なので、一般質問は行わない経緯があった。議論もなく、急速に進めるのはど

うか。賛成でも反対でもないが、少し時間かけてみるのはどうか。 

 

◦ 鈴木文教経済常任委員長 提出は３回目である。急に出した訳ではない。 

 

◦ 大澤委員長 この件に関しましては、本日の意見を持ち帰り、６月１４日に議会運営委

員会を開催し、検討いたします。１４日９時３０分から第２委員会室で議会運営委員

会を開催しますので、出席をお願いします。 

 

＜その他＞ 

◦ 大澤委員長 その他で、委員から何かございますか。 

（なし） 

 

＜閉 会＞ 午前９時２２分 

◦ 大澤委員長 以上で議会運営委員会を散会します。 

 

 

 

 

 

議会運営委員会 

 

委員長 大 澤 博 行 

 


